

振り込め詐欺・オレオレ詐欺

令和5年 第2号

あなたの近くで被害が発生!!



1月～2月の被害

2件 3,710万円

※前年同月

7件 1,000万円

※数値は暫定。

今後変わる場合があります。

2月に発生した詐欺の手口

◇犯罪防止被害センター、検査庁などの職員を名乗る者からの電話による架空料金請求詐欺が1件発生!!

(※令和4年10月～12月にかけて被害。2月に認知。)

①犯罪防止被害センター職員を名乗る者が電話をかけてくる

- ・「個人情報悪用されている。〇〇（民間企業）に登録しているか？」
- ・「削除するには代わりの人を探す必要がある。」
- ・「他人があなたの個人番号を使用して登録した。他人に個人番号を教えた行為は犯罪だ。」
- ・「刑事処分から免れるためには、保釈金・賠償金が必要。」

②別の人物が自宅付近に来る

- ・検査庁を騙る者

③自宅付近の路上において3回にわたり、現金総額 **3,560万円** を騙し取られてしまった。

“防犯に係る狭山市緊急会議” を開催しました

2月10日（金曜日）に狭山市役所にて「防犯に係る狭山市緊急会議」を開催しました。

市内では、振り込め詐欺やオレオレ詐欺などの特殊詐欺被害が多発しているほか、2023年1月には銃撃事件が発生しており、さらには、全国で相次いでいる強盗事件などにより市民の不安が高まっています。

このような状況の中、狭山警察署や地域の団体などが一堂に会し、情報共有と、今後の取り組みについての意見交換を行いました。



家族構成を確認する電話に注意！

県内で、自動音声ガイダンスを利用し、一人暮らしであることを確認する不審な電話が確認されています。

一人暮らしであることが知られてしまうと、詐欺や侵入窃盗（空き巣、忍び込み、強盗）に発展する恐れがあります。

電話で家族構成を聞かれても、絶対に教えてはいけません！